

Aus der Geschichte unserer St.-Lorenz-Kirche und der Gemeinde Die 1960er Jahre - eine Wachstumszeit: Kirchenchor, Jugendarbeit und Bibelstunden.



Im Jahr 1961 entsteht wieder ein Kirchenchor (Ltg: Diakon Hahn) und es besteht seit Jahren eine Jungschargruppe für Jungen und eine Jugendgruppe für ältere Jungen (Ltg: Johann Büttner). Der Bibelkreis (Ltg: Pfr. Renz) trifft sich wöchentlich im Gemeindehaus. Ab 1962 treffen sich Gemeindeglieder in Anwenden wöchentlich zur Bibelstunde (Ltg: Pfr. Renz) bei Frau Reim. 1963 wird die Tochtergemeinde Unter- asbach selbständige Pfarrei. 1963/1964 besteht eine Jugendarbeit aus zwei Mädchenkreisen für konfirmierte und jüngere Mädchen (Ltg: Friedgard Renz) und Jungengruppen.

Bei den Kirchenvorstandswahlen 1964 werden gewählt bzw. berufen: Georg Stahl (Kirchenpfleger u. Vorstand, Landwirt), Urban Kleinlein (Landwirt), Franz Schofer sen. (Agraringenieur), Georg Kolb (Landwirt), Herta Sieber, (Jugendleiterin) - aus Oberasbach; Hans Frosch (Organist, Oberlehrer), Wolfgang Knörr (Landwirt), Stefan Meyer (Landwirt), Elisabeth Kleinlein (Oberlehrerin) - aus Rehdorf; Hans Schwarz (Mechanikermeister) - aus Anwenden.

HFF

Die Organisten von St. Lorenz

um 1829	Karl Hofmann, Kantor und Lehrer in Oberasbach
um 1850	der Lehrer von Oberasbach
um 1898	Konrad Schmidt, Kantor und Lehrer in Oberasbach
um 1951	Elisabeth Epelein, Organistin, Tochter d. Zirndorfer Pfarrers Dr. Epelein
1953 bis 1983	Hans Frosch (*1919-†1983), Kirchenvorsteher, Schulleiter in Rehdorf, später Rektor in Wintersdorf
1983	Dr. Johannes Drechsler (†), Arzt aus Zirndorf
1984 bis 1993	Martin Naser (*1965), Jurist aus Zirndorf
seit 1994	Markus Schultheiß, Sparkassenbetriebswirt aus Fürth (* 1970)

Die Posaunenchor-Leiter von St. Lorenz

1956 bis 1961	Martin Goth aus Roßtal
1961	Günter Kunert aus Oberasbach
1962	Johannes Fillep
1963 bis 1965	Herr Placzek aus Anwandern
1965	Zeitweise kein Chorleiter
1966 bis 1973	Georg Vogelhuber (*1910-†2001), aus Raitersaich
1973 bis 1980	Hans Grillenberger aus Oberasbach
1980 bis 1982	Herbert Bauer
1982 bis 1989	Wolfgang Kunert aus Anwandern
1989 bis 1990	Team: Wolfgang Kleinlein und Hartmut Reinlasöder aus Oberasbach, Wolfgang Kunert und Hermann Thumshirn aus Anwandern
1991 bis 1992	Wolfgang Kunert aus Anwandern
Seit 1992	Wolfgang Kleinlein aus Oberasbach

Die Kirchenchor-Leiter von St. Lorenz

1961 bis ?	Diakon Emil Hahn (†2005) aus Unterasbach
1962 bis 1974	Robert Andörfer, Geschäftsinhaber in Oberasbach
1974 bis?	Hans Grillenberger aus Oberasbach
1982 bis 2003	Werner Baumbach (*1934- †2011), Beamter aus Oberasbach